

Ressort: Entertainment

Halle Berry will keine weiteren Kinder mehr

Los Angeles, 03.03.2014, 20:14 Uhr

GDN - US-Schauspielerinnen Halle Berry will keine weiteren Kinder mehr. "Ich bin überrascht über die Kinder, die ich schon habe", sagte sie dem Magazin "People".

"Ich zweifle, dass Gott mich noch einmal so segnen wird. Ich denke, das war`s", so die zweifache Mutter. Derzeit versuche sie, Beruf und Familie miteinander zu vereinbaren. "Ich arbeite gerade an einer Fernsehshow und dabei versuche ich, Arbeit, Mutterschaft und Stillen unter einen Hut zu kriegen." Die 47-Jährige, die im Oktober ihr zweites Kind zur Welt gebracht hatte, findet es "fantastisch" Mutter zu sein. Und ihr Baby sei "noch fantastischer", so die Schauspielerin, die zuletzt im Film "The Call – Leg nicht auf!" zu sehen war. "Es ist wieder ein ganz neues Leben mit einem kleinen Kind im Haus."

Bericht online:

<https://www.gerndailynews.com/bericht-31001/halle-berry-will-keine-weiteren-kinder-mehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com